

Fidel Castro est décédé à La Havane



La Havane, 26 novembre, (RHC).- Le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz, est mort ce vendredi 25 novembre à La Havane, à l'âge de 90 ans.

C'est le président cubain, Raul Castro, qui a annoncé la triste nouvelle lors d'une brève allocution transmise par la télévision cubaine qui signalait:

“ Aujourd'hui 25 novembre, à 22h29 est décédé le Commandant en Chef de la Révolution Cubaine, Fidel Castro Ruz. En vertu de la volonté expresse du camarade Fidel, ses restes seront incinérés. Dans les premières heures de demain , samedi 26 novembre, la commission qui organise les funérailles, donnera à notre peuple, une in formation détaillée de l'organisation de l'hommage posthume qui sera rendu au fondateur de la Révolution cubaine. Jusqu'à la victoire, toujours!



Radio Habana Cuba